

EXCÉLSIOR

SVB y Signature Bank presentaban un 'serio riesgo de contagio' financiero: Yellen

La secretaria del Tesoro de Estados Unidos aseguró en una comparecencia ante legisladores de Estados Unidos que el país debe fortalecer sus reglas financieras.

DIEGO RODRÍGUEZ | 10:40 hrs.

La secretaria del Tesoro, Janet Yellen, dijo que los bancos quebrados Silicon Valley Bank (SVB) y Signature Bank presentaban "serio riesgo de contagio" riesgo, esto al testificar ante los legisladores estadounidenses este jueves mientras el sistema financiero global lucha por la estabilidad tras el colapso de ambos bancos, la crisis en First Republic Bank y las dudas sobre Credit Suisse sobre sus informes financieros.

“No importa qué tan sólida sea la supervisión de capital y liquidez, si un banco tiene una corrida abrumadora impulsada por las redes sociales o lo que sea, de modo que los depósitos se van a ese ritmo, el banco puede estar en peligro de quebrar [...]”, dijo Yellen.

Las acciones bancarias han oscilado violentamente esta semana desde que el Departamento del Tesoro y la Reserva Federal anunciaron una intervención radical el domingo para proteger a los depositantes de SVB. Yellen dijo que es necesario que el gobierno de Estados Unidos necesita reexaminar sus reglas bancarias y aumentar la supervisión de los bancos tras los colapsos de Silicon Valley Bank y otros. Además dijo que hay límites a lo que los reguladores pueden controlar.

“Bueno, creo que ciertamente debemos analizar cuidadosamente lo que sucedió que desencadenó estas quiebras bancarias y reexaminar nuestras reglas y supervisión y asegurarnos de que sean apropiadas para abordar los riesgos que enfrentan los bancos”, dijo Yellen durante la audiencia ante el Comité de Finanzas del Senado de Estados Unidos.

First Republic Bank está en conversaciones de rescate con los prestamistas

Los bancos más grandes de Estados Unidos, incluido JPMorgan Chase & Co., están discutiendo un rescate conjunto de First Republic Bank que podría incluir una inyección de capital considerable para apuntalar al prestamista asediado, dijeron personas familiarizadas con el asunto, de acuerdo con el diario *The Wall Street Journal*. Además, estaría explorando opciones estratégicas que incluyen una potencial venta, según indicaron personas con conocimiento del asunto por su parte a la agencia *Bloomberg*.

El acuerdo podría darse a conocer tan pronto como hoy, dijeron las personas allegadas. La situación es fluida y aún es muy incierto si se llega a un acuerdo y cómo podría ser. Cualquier acuerdo necesitaría la aprobación de los reguladores y será impulsado, al menos en parte, por las acciones altamente volátiles del banco. Las acciones de First Republic se han visto afectadas durante días y cayeron otro 23% el jueves debido a las preocupaciones sobre la salud del banco tras el colapso de Silicon Valley Bank.

Las agencias de calificación S&P Global Ratings y Fitch rebajaron este miércoles la calificación crediticia del First Republic Bank a la categoría de 'bono basura' ante la salida de depósitos de la entidad. Así, S&P redujo el rating del banco a 'BB+' desde el 'A-' con perspectiva negativa, mientras que Fitch hizo lo propio y recortó su calificación a 'BB' desde 'A-', también con un 'outlook' negativo.

Este domingo, el First Republic Bank aseguró haber mejorado y diversificado aún más su posición financiera a través del acceso a liquidez adicional proporcionado por la Reserva Federal y a través de JPMorgan Chase. De este modo, la entidad estimó en más de 70 mil millones de dólares (66.338 millones de euros) la liquidez total disponible y no utilizada para financiar operaciones sin contar que el banco es elegible para recibir fondos bajo el nuevo programa de la Fed.

"Las posiciones de capital y liquidez de First Republic son muy sólidas y su capital se mantiene muy por encima del umbral regulatorio para bancos bien capitalizados", afirmaron Jim Herbert, fundador y presidente ejecutivo, y Mike Roffler, consejero delegado y presidente de First Republic Bank.